

Medienmeldung vom 31. August 2011

Solothurn: Heinz Schoenenberger neuer Dirigent

Das Spiel der Kantonspolizei Solothurn wählte an der Generalversammlung vom 22. Juni 2011 Heinz Schoenenberger zum neuen Dirigenten. Ab dem 1. September 2011 wird der 48-jährige Oltner die musikalische Leitung der Polizeimusik übernehmen. Mit Heinz Schoenenberger konnte ein bestens ausgebildeter und vielseitig engagierter Dirigent und Musiker verpflichtet werden.

Seine Studienabschlüsse mit Auszeichnung absolvierte Heinz Schoenenberger an der Musik-Akademie und Musikhochschule in Basel als Dirigent und Trompetenlehrer. Es folgten zahlreiche Meisterkurse für Komposition und Dirigieren bei namhaften Musikern. Heinz Schoenenberger verfügt über ein breites Arbeitsfeld als Dirigent, Pädagoge, Musiker, Komponist und Musikschulleiter. Seit 1995 dirigiert er die Musikgesellschaft Harmonie Biberist und ab 2003 ist er Kurschef beim Solothurner Blasmusikverband. Er erhält regelmässige Einladungen als Dirigent, Solist und Experte im In- und Ausland.



Heinz Schoenenberger durfte unter anderem folgende Auszeichnungen entgegen nehmen:

- Förderpreis für Kultur der Stadt Olten (1991)
- Auszeichnungspreis für Komposition und Musik des Kantons Solothurn (2004)
- Prix Pro Wartenfels (2005)

Die Musikanten und Musikantinnen des Spiels der Kantonspolizei Solothurn freuen sich auf die Zusammenarbeit mit Heinz Schoenenberger und wünschen ihm viel Erfolg und einen guten Start.